
                       

Acta de la Junta de la AMPA  (16 de junio 2023) 

Día y hora: 16 junio 2023, 19 horas, en modo telemático. 

Presentes: Eva Cruz – Eva de la Cruz - Iria Fernández Vázquez - Lucía 

Martín -  María Jiménez Renedo - María Martínez de Aguirre -Marta 

Bedoya - Pablo Llorca - Rafael Roldán – Silvia Irazoqui 

Asuntos: 
Lectura y aprobación de las actas respectivas de la junta de 16 de mayo 
de 2023 y de la junta extraordinaria de 30 de mayo de 2023.  
Ambas actas se aprueban por unanimidad, no necesitando la lectura al haber 
sido difundidas previamente entre todos los miembros de la junta. 

Decisión sobre nuevos cargos, a presentar en la próxima asamblea 
general. 
Se acuerda presentar a votación en la asamblea general próxima que las 
siguientes personas ocupen vocalías respectivas: Eva de la Cruz 
(Extraescolares) - Gonzalo Fuentes (Senderismo) - Iría Fernández Vázquez 
(Subvenciones) – Pablo Llorca (Cultura y libros).  

Información sobre la excursión cancelada a a Boca del Asno, prevista 
para el 10 de junio pasado. 
Marta Bedoya, vigente vocal de Extraescolares, informa que se suspendió al 
haberse apuntado solo nueve personas en total, y ha sido una oportunidad 
perdida para retomar una actividad colectiva que conecta a familias de todos 
los cursos. 

Información sobre los presupuestos recabados para posible cambio de 
gestora. Decisión a tomar. 
Silvia Irazoqui, tesorera, informa de que pidió presupuesto a otra gestoría pero 
el coste era más elevado que la que actualmente tenemos, con lo que se 
decide seguir con la actual, Kyrios. 

Información sobre incrementos de cuota para Primeros del cole. Decisión 
a tomar. 
Se acuerda aumentar la cuota a las siguientes cantidades: 1 hijo apuntado: 33 
€ , 2º hijo apuntado: 17 €, hijo 3º apuntado: 10 €. Se comenzará a aplicar a 
partir de septiembre próximo. 



Posible acuerdo sobre la decisión de transferir a Grupo Educativo la 
gestión de los recibos de teatro. 
Se decide que a partir de septiembre próximo los recibos de teatro serán 
gestionados directamente por Grupo Educativo. 

Acuerdo sobre dinero disponible para cada comisión, poder usarlo 

libremente para talleres y otras iniciativas  
Se acuerda que en septiembre próximo Tesorería informará de cuánto dinero 
disponible hay para que cada comisión disponga para gastos propios. Todas 
las comisiones dispondrán de la misma cantidad, de la que podrán disponer 
para sus gastos. En caso de que no gasten todo devolverán lo que sobre a la 
tesorería. 

Propuesta de proyecto de asesoramiento nutricional y educación 
sanitaria, en acuerdo con el IES Leonardo Da Vinci en Madrid, y 
coordinado entre Javier Hervella, profesor de dietética y padre de dos 
niñas del colegio, y la comisión de comedor de la AFA. 
Rafa Roldán informa del proyecto, previsto para el curso que viene, aunque 
para su materialización es necesario conocer cuál será la empresa 
adjudicataria del comedor y también el equipo directivo, los cuales 
necesariamente han de estar implicados. El proyecto consistiría, en líneas 
generales y en el contexto del comedor escolar, en desarrollar hábitos 
saludables en los escolares por medio de varios elementos: supervisión del 
menú, charlas de los alumnos de Javier a las familias, recomendaciones 
generales sobre las comidas que se hacen fuera del centro, etc. A propósito del 
comedor, se abre un debate sobre la conveniencia de que el alumnado ayude 
en las tareas de servirse y otras afines. Se acuerda que para el próximo curso 
se planteará esa posibilidad a la empresa que lo gestione. 
Se abre otro debate en relación con el tiempo de recreo del alumnado 
supervisado por el personal de comedor y se acuerda considerar la posibilidad 
de restringir semanalmente un día o dos los juegos violentos con balones o 
pelotas, que ocupan un espacio considerable del patio. 

Posibilidad para el curso próximo de alguna actividad dedicada a prevenir 
trastornos alimenticios y sicológicos entre el alumnado. 
Se debate la conveniencia de llevar a cabo una actividad relacionada, dado el 
alto número de casos entre la adolescencia. Rafa Roldán, vocal de comedor, 
se compromete a plantear a Javier Hervella, mencionado en el punto anterior, 
sugerencias para desarrollar. 

Debate y posible decisión sobre una propuesta de charla o encuentro 
para el próximo curso sobre prevención y uso de las redes sociales, 
dispositivos electrónicos, y similares. 
También se conviene la pertinencia de poder desarrollar algún tipo de taller 
preventivo o charla relacionado con este asunto que tanta importancia posee 
en la vida de la adolescencia. La comisión de convivencia se compromete a 
sugerir durante el curso próximo alguna actividad relacionada.  



Asimismo se llega a la conveniencia de extender el curso afectivo-sexual al 
alumnado de 5º curso, y no solo al de 6º, como hasta ahora se ha hecho. 
Lucía Martín propone la posibilidad de incorporar como materia extraescolar 
para el curso próximo el lenguaje de signos. Eva de la Cruz (extraescolares) se 
compromete a estudiar su viabilidad. 

Debate y decisión sobre la posibilidad de plantear el curso que viene un 
encuentro abierto a todas los asociados sobre el tipo de colegio que 
querríamos. 
La junta echa en falta saber la opinión de las familias sobre nuestro propio 
colegio y qué piensan de asuntos pedagógicos importantes como el uso de los 
dispositivos electrónicos, el tipo de educación que consideran mejor, el papel 
de las propias familias en el centro, preferencia por un tipo de pedagogía más 
técnica o más humanista, el peso de las distintas materias, etc. Para ello 
propone la posibilidad de hacer un debate el curso próximo entre las personas 
interesadas para charlar sobre qué colegio nos gustaría, esperando que 
también se sume el personal docente. 

Debate y posible decisión sobre la posibilidad del uso del patio en fin de 
semana por parte de las familias durante el curso próximo. 
Se acuerda plantear para el próximo curso el uso de nuestro patio en algunos 
momentos del fin de semana, con el fin de emplearlo para actividades diversas: 
deportes, actividades de grupo de usos diferentes, tareas culturales… Para ello 
se solicitará permiso al ayuntamiento. 
En relación con el patio, se amplía el debate a la posibilidad de extender el 
servicio de Primeros del cole también a la tarde, ya fuera del horario escolar. 
Se decide estudiar el asunto para ver su viabilidad. 

Acerca de la posibilidad de instalar un aparcamiento para bicicletas 
infantiles cedidas por los socios y de uso libre por parte del alumnado. 
En la pasada Revuelta escolar una familia regaló dos bicicletas para uso 
general del alumnado que quiera usarlas, como así se hizo. Otras familias han 
manifestado su deseo de hacerlo con las suyas, ya pequeñas. El problema es 
dónde guardarlas cerca del colegio, para lo cual la junta no ha encontrado 
solución.  

Debate y acuerdo posible sobre suprimir los tiquets en el mercadillo de 

navidad del curso que viene, como se planteó en la junta de 20/12/20. 

Se acuerda suprimirlos para el curso que viene. 

Información por parte de presidencia sobre el proceso de candidaturas de 

la nueva dirección del colegio para el curso próximo. 

No se conocen candidaturas para el puesto de dirección del curso próximo, así 
que el puesto está aún vacante. En relación con los organismos rectores 
actuales del colegio, la junta manifiesta su preocupación porque el Consejo 
escolar, el órgano colegiado que rige y supervisa el funcionamiento del centro, 
lleve sin ser convocado desde el pasado febrero. 



Ruegos y preguntas. 

No hubo. 

Madrid, 14 de junio, 2023. 

 Presidenta          Secretario   

María Martínez de Aguirre  Pablo Llorca 
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